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老爸进货时连货带车滑到溪里
一群好心人帮忙抢捞货物
爱我囡囡：

你好！主持人。我想通过贵报表扬一群好

心人。

主持人：
这群好心人做了什么好事？

爱我囡囡：
我家里开着一个小杂货铺。14 日，我爸爸

开着三轮车去西溪镇进货，结果车子带货一起

滑到溪里。当时周围的很多好心人马上过来，

参与帮忙抢捞货物并捞起三轮车。

主持人：
三轮车怎么会滑到溪里？当时帮忙的有多

少人？

爱我囡囡：
可能三轮车手刹没拉好。这两天雨多，溪

里水比较急，幸好有这么多好心人帮忙。我爸

说，有好多人都在帮忙，还叫来了一辆挖机。

主持人：
真是一群热心的人，为这些人点赞。

爱我囡囡：
虽然窗外是阴雨天，可我心里却感觉外面充

满阳光。西溪是个好地方，山美、水美、人更美！经

过他们的帮助，货物大部分捞回来了，我爸爸为了

表达他的感激之情，拿些东西表示谢意，可是这些

好心人都不肯收，说不是冲着回报才出手帮忙的。

主持人：
生活中的感动才是真正的感动。

爱我囡囡：
嗯嗯。我们因为工作的缘故没能时刻呆在

父母身边，那天我爸爸打电话给我，让我务必感

谢一下这些好心人，所以我就想起了贵报的“Q

来Q去”栏目，想通过你们表达一下我们全家人

的感激之情。我们会把这些正能量传递下去，

传递给我们周围需要帮助的人。

猫头鹰被带回厂里
另一只幼鹰过来寻亲

北缘星空：
主持人，前几天我们厂里来了一对猫头

鹰兄弟。

主持人：
多大的猫头鹰？

北缘星空：
它们是幼鹰，现在才1斤多。

主持人：
怎么会在你们厂里？

北缘星空：
最早有一只猫头鹰在厂门口徘徊，好像

飞不起来了。

主持人：
它受伤了吗？

北缘星空：
没有。听门卫说，这个季节正是幼鸟学

飞期，没学好飞行技术，掉到地面上是常有

的事。后来，我们把猫头鹰带回了厂里。第

二天，让我们意外的事情发生了，在厂的围

栏上竟然又有一只小猫头鹰。它和前一只

猫头鹰简直就像兄弟俩，我们都猜它是来寻

亲的。现在，这对猫头鹰兄弟在我们厂里安

了家。

主持人：
你们怎么照顾它们的？

北缘星空：
我们找了一个纸箱，给它们当窝。值班

的同事负责喂食，别看它们个头小，一天要吃

三四两猪肉呢。现在，这两个小家伙都成了

我们厂里的明星，大家抢着照顾呢。它们很

懂事，很少发出叫声吵人。相处了几天，它们

都已经不怕生了。空闲时，同事们也喜欢逗

着它们玩。猫头鹰是国家二级保护动物，前

几天下午我们把它们带到山上放生了。

搭顺风车、住帐篷、打零工
四个大学生计划不带钱去旅行

威廉：
主持人，有一句话你听说过没有：“有的事

情现在不去做，可能一辈子都不会去做了。”

主持人：
呵呵，你想做什么大事呢？

威廉：
我想不带一分钱旅行！计划是这样的：先

到苏州，看看闻名天下的苏州园林；然后去南

京，到大屠杀纪念馆了解那段历史；接着去河南

洛阳，到白马寺逛逛；再去济南爬泰山，最后去

首都北京，感受升旗仪式。

主持人：
你读大学几年级了？

威廉：
下学期就大四了，马上就要找工作，为生活

奋斗了。我怕到时候没时间也没激情了。

主持人：
在哪里读？就你一个人去吗？

威廉：
在台州学院，想一起去的有 4 人，其他 3 人

也是台州学院的学生，一个大一，两个大二。

主持人：
你们计划出去多少时间呢？

威廉：
半个月左右。我们大致算了一下，住宿费、

车费不算，景点门票、餐费起码要7000多元。

主持人：
车费不算，你们走路去？

威廉：
搭顺风车。

主持人：
那住宿呢？

威廉：
我们带了帐篷，尽量露营吧。

主持人：
车可以搭，住宿可以住帐篷，那吃饭呢？总

不会打算去要饭吧？还有景点门票，免不掉的。

威廉：
我们定制了一些 T 恤衫，打算在路上卖掉，

实在不行就去打零工。

主持人：
你以前有过类似的经历吗？

威廉：
没有。我老家是永康的，就永康和台州来

来往往吧。我们几个去得最远的地方就是黄

山，还是初中时跟家里人一起去的。

主持人：
父母同意你们这样做吗？

威廉：
他们开始不同意，但后来我做通他们思想

工作了。

主持人：
你们怎么会想到搞这样的社会实践活动呢？

威廉：
感受一下陌生人之间的信任和帮助，更主

要的是希望通过这种方式锻炼自己。

务工人员随地小便
建材市场通道飘出怪味

lei啊lei啊：
主持人，和你说个烦心事。

主持人：
遇到什么事情了？

lei啊lei啊：
我们家住在九铃西路建材市场这边。

有许多外来务工人员为市场里的店铺卸货

赚钱，但他们随地小便，一个过道里有一股

怪味，蛮刺鼻的。我每天上下班回家，都要

闻到那种刺鼻的味道，真不是滋味。

主持人：
建材市场周边没有公共卫生间吗？

lei啊lei啊：
有，在 12 路终点站那边，但他们就嫌麻

烦，不想去。那过道地面上一滩滩湿的，真

是不忍直视。

主持人：
宣传一直在做，只是很多市民都认为不

关自己的事情而不去重视或去做，如果是个

人素质问题，只能靠自己提高自己的素质或

约束，如果就设施问题那还可以通过别的方

法来解决。

lei啊lei啊：
嗯嗯，是的，有些东西真的得从提高公民

素质角度着手，大家都应该重视起来。也希

望有关部门能管一管，能不能派洒水车，清除

味道？但这只是治标，我们关键还是要治本，

能否给这些外来务工人员弄几个移动厕所？

真心希望大家能群策群力，想想办法。

母亲穿着高跟鞋带孩子去医院
一脚踩空摔倒，母子俩都得住院

来生再续：
女人穿上高跟鞋是好看了，可有时也会发

生意外。

主持人：
为什么这么说？

来生再续：
有个妈妈带着孩子去医院看病。结果下楼

梯时，因为高跟鞋踩空摔倒了，而且摔得不轻。

主持人：
高跟鞋多高？

来生再续：
十几厘米吧，看她平时穿的鞋跟都很高

的。我有一次还问她，穿着这个好不好走路，她

还自信满满地说没问题。

主持人：
摔得不重吧？

来生再续：
孩子摔成骨折，她自己脊椎受伤，母子俩都

住进了医院。

主持人：
穿高跟鞋还是得谨慎。

来生再续：
是呀，特别是走楼梯和高低不平的地方，一

不小心就容易摔倒。本来我老婆爱漂亮也整天

穿高跟鞋的，知道这事后，每次穿都小心翼翼的，

知道要去的地方路况不好，就换上平底鞋了。


